

La migración de primavera comienza a partir de marzo y es cuando las Monarca inician su vuelo de regreso hacia el norte para llegar a las áreas de alimentación y reproducción en Estados Unidos.

En la frontera de México con Estados Unidos, las hembras depositan sus huevecillos en las plantas conocidas como algodoncillo o asclepia, dando lugar a una nueva generación de mariposas. De noviembre a marzo, la mariposa Monarca lleva a cabo el proceso de hibernación en los bosques de los estados de México y Michoacán.

Cuando aumenta la temperatura y las horas de luz desde mediados de febrero hasta finales demarzo, la mariposa Monarca rompe su diapausa reproductiva e inicia su apareamiento.

Dependiendo del clima, este proceso se puede repetir cinco veces durante su recorrido hacia el norte de Estados Unidos y una vez que llegan al sur de Canadá,

esta última generación emprende su vuelo de regreso a los Santuarios de los estados de México y Michoacán para iniciar un nuevo ciclo biológico. La quinta generación de mariposas

también conocida como Matusalén representa la población migrante que habrá de regresar a México y la cual vive 8 meses.





MEDIO AMBIENTE

